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第７回 教育委員会 会議録 

 

１ 開催日時 平成２７年７月２４日（月） 午後３時００分 

   

２ 開催場所 大町市役所 庁議室 

   

３ 出席委員 委 員 長 藤 井 一 男 

 同 職 務 代 理 者 川 上 茂 代 

 委 員 黒 田 幸 雄 

 委 員 仲 原 直 美 

 教 育 長 荒 井 今 朝 一 

   

４ 説明のため出席した者  

 教 育 次 長 縣  和 彦 

 学 校 教 育 課 長 勝 野 太 彦 

 生 涯 学 習 課 長 竹 内 紀 雄 

 学校教育指導主事 高 橋 克 好 

 学校教育指導主事 中 沢 俊 晴 

   

５ 事務局 学校教育課庶務係長 三 原 信 治 

 

 

≪開会 午後３時００分≫  

藤井委員長 ただいまより第７回教育委員会を開会する。 

本年度から新たな方式行われた主幹指導主事の学校訪問も大町市

内の学校は、全日程終了した。ご苦労様でした。 

はじめに、会議録の承認について、第６回教育委員会の会議録は、

事務局から事前に配布され、既に確認いただいていると思われるが、

承認いただけるか。 

 〔全委員「承認」〕 

 それでは次に、教育長の報告をお願いする。 

荒井教育長 （資料に基づき報告） 

１ 諸会議等 資料に基づき報告。 

２ ＩＣＴを活用した教育推進事業については、文科省の指定を受

け、一中、北小、西小及び美麻小中学校を研究対象校として、理

科と数学について、「ＩＣＴを活用した主体的・協働的な学び」を

研究テーマに、実践的なＩＣＴ機器の利活用と具体的なカリキュ

ラム編成について研究を行う。 

研究課題は、資料に記載してあるとおり、小中連携授業の実践
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に取り組む。 

予算は９月補正対応となるが、２年間の事業として、文部科学

省から年間３，５００千円の委託料をいただき、さらに単費で必

要なＩＣＴ環境の整備も行う予定である。 

また、信州大学の支援は固まりつつあるが、県教育委員会の支

援については調整中である。 

３ 立川市・大町市姉妹都市中学生サミットについては、夏期大学

を会場に、立川市、大町市各々１８名の生徒が集い、交流を通じ

て、資料５頁にある共同宣言がまとめられた。とても良い交流と

なった。 

４ 学校における児童・生徒の事故等報告 資料に基づき報告。 

藤井委員長 ただいまの教育長報告について、質問、意見があったらお出しい

ただきたい。 

屋内運動場の建設については、国立競技場建設が話題となってお

り、市民も関心を持つと思うが、所管はどこか。 

荒井教育長 体育課が所管である。 

藤井委員長 直に修繕維持費が掛かることがないようにしていただきたい。 

ＩＣＴを活用した教育推進事業については、事業終了後の視察対

応等忙しくなると思われる。学校に負担がかからないよう対応を願

う。 

荒井教育長 教育委員会が対応する。 

川上委員長職務代

理者 

この事業の開始時期は何時からか。 

荒井教育長 予算は、９月補正対応であるが、調査委員会等の組織は、８月に

は立上げ、会議を開催する予定である。 

藤井委員長 その他、何かあるか。それでは、報告事項に入る。 

 報告第１１号指定校変更の承認について、提案をお願いする。 

勝野学校教育課長 資料に基づき説明 

藤井委員長 質問、意見はあるか。 

よろしいか。それでは承認いただけるか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、本日付で承認する。 

以上で、報告事項は終了し、続いて議事に入る。 

議案第３５号平成２８年度使用中学校教科用図書の採択につい

て、提案をお願いする。 

勝野学校教育課長 資料に基づき説明 

藤井委員長 質問、意見はあるか。 

今使用しているものと変更はあるか。 

中沢学校教育指導

主事 

現在使用している教科書と同じである。 
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藤井委員長 その他、何かあるか。よろしいか。 

それでは承認いただけるか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、本日付で議決する。 

次に、議案第３６号奨学金の貸与について、提案をお願いする。 

勝野学校教育課長 資料に基づき説明 

藤井委員長 説明が終わった。質問等あるか。 

よろしいか。 

それでは承認いただけるか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、本日付で議決する。 

続いて、協議事項に入る。 

大町市青少年育成市民大会への参加について、説明をお願いする。 

三原庶務係長 資料に基づき説明。 

 〔参加確認〕 

藤井委員長 次に、安曇野市・北安曇 小・中学校教育課程研究協議会につい

て、説明をお願いする。 

三原庶務係長 資料に基づき説明。 

 〔調整により分担を決定〕 

藤井委員長 次に、運動会等への出席について、説明をお願いする。 

三原庶務係長 資料に基づき説明。 

〔調整により分担を決定〕 

藤井委員長 それでは、連絡事項に入る。 

企画展「アートで伝える考える福島の今、未来」について、説明

をお願いする。 

竹内生涯学習課長 資料に基づき説明。 

藤井委員長 よろしいか。それでは、当面の日程についてお願いする。 

三原庶務係長 資料に基づき説明。 

藤井委員長 ８月の成人式ほか、都合を付け参加をお願いする。 

今後の教育委員会の日程については、資料記載のとおりである。

ご確認願う。 

全体を通して何かあるか。 

以上で第７回教育委員会を閉会する。 

≪開会 午後３時５０分≫ 

 

 


